

LE P'TIT JESUS DANS LA CRECHE !

A quelques jours de Noël, nos retraités se sont retrouvés... pour fêter Noël ! Bravo s'est exclamé Jacouille car pour une fois vous êtes en avance ! Nous étions 33 au total et 28 à apprécier un repas concocté par Patricia et son Lolo préféré, accompagnés du grand Daniel, du p'tit Fifi et d'Yvonne qui sont montés dans le taxi se rendant chez Edouard à Kerkos ! Et comme il n'y a pas de Noël sans douceur, l'équipe de logisticiens a acheté des p'tits Jésus en sucre qui fondent délicieusement dans la bouche et qui nous rappellent les Noël d'antan ! Ce fut alors la cohue car nos dames passablement excitées se sont jetées sur le messie qui n'en demandait pas tant ! Ce sont plusieurs crèches qui s'offraient à lui et il ne savait plus où donner de la tête ! Heureusement on a pu éviter de justesse un tête à queue, demandez à notre ami Gégé en se rendant à Deauville pour l'AG de la Ligue de Normandie de Tennis, lui et son président vénéré sont passés par toutes les couleurs sur la neige éclatante de blancheur mais finalement, ce sont les bleus qui sont sortis vainqueur contre nos meilleurs ennemis, les Anglais qui ont tiré un penalty dans les nuages !

Vers 13 heures, quelle ne fut notre surprise de voir arriver la charmante fille de Marie Noëlle, pleine de Grâce ! Lucie nous est apparue comme un grand soleil ! Décidément le p'tit Jésus dans la crèche nous offre de sublimes miracles, c'est bien la preuve que la femme est l'avenir de l'homme ! Ces considérations philosophiques et mystiques étant dites, nos retraités pouvaient faire la fête et toujours croire au Père Noël ! Ils étaient plusieurs à rêver de perf... fusions lors du tournoi de Noël ! Manu Fossey en est le Juge arbitre, Christian le Directeur et **le bar du TCEH sera ouvert le samedi 17 décembre à partir de 15 heures, vous pouvez venir avec votre famille et vos amis trinquer à la santé des 45 joueuses et joueurs qui se sont inscrits et qui vont pratiquer un tennis de rêve !**



Sandrine a sorti sa langue frétilante pour sucer le petit jésus mais y aura-t-il un miracle le 24 décembre ? That is the question !



Clarisse écarquillait les yeux à l'avance, Elle est déjà possédée par la vision subliminale du p'tit jésus dans la crèche !



Martine parait toute surprise, il y a bien longtemps qu'elle n'avait pas vu le petit jésus, c'est un miracle dit-elle, il est vrai que mon Sergio travaillait dur à la Cogema !



Emmanuelle avec ses yeux de Chimène, demeure dans l'expectative !

Si ça se trouve Mon Bobby à minuit, il est capable de s'endormir sur ses lauriers et il n'éteindra pas le feu qui couve en moi !



Faut pas rêver, cette charmante jeune femme, a du se tromper de

club house, le lundi il n'y a pas d'illusions à se faire, c'est réservé uniquement aux p'tits vieux qu'ont de l'âge !



Emmanuelle et Patricia semblent étonnées, déboussolées, elles n'en croyaient pas leurs yeux, Nono c'était comme une apparition, il faisait, pour la première fois la vaisselle évidemment dopé à l'EPO ! En fait il est timide et il m'a demandé de la faire tous les lundis !



Mon Lolo est véritablement métamorphosé, il lance des invitations à bon escient ! C'est mon exquise infirmière Lucie qui aujourd'hui était des nôtres, elle a bu son verre comme les autres ! Manu lui est resté sobre, il a bu de l'eau car c'est lui qui conduisait sa reine ...des flots de rosé ! (pour sûr, Jojo la reine mère à Toulon, regrette de n'être pas venue au Noël des retraités avec son René) !



Il est un brin jaloux notre Bouffon, il a voulu faire une photo glorieuse comme Lucie mais tous les copains sont partis trinquer à sa santé !



Elle est magnifique mon infirmière et je lui pardonne tout ! L'autre jour elle m'a traversé le corps avec sa seringue et l'aiguille est ressortie de l'autre côté ! T'inquiète pas m'a-t-elle dit, j'avais mis trois doses de Coca cola pour Manu, mais pour toi, c'est du St Emilion qu'il te faut !



Très honnêtement, je n'avais jamais vu mes retraités avec un regard aussi lumineux, aussi éblouissant ! Ils ont chanté en cœur : « on se lève tous pour Lucie » ! Tant pis pour Danette !



Quel gentleman ce Lolo, le voila avec toutes les dames à ses pieds !

C'était également le grand retour de Michelle !



Une innovation intéressante de la part de notre chère Delphine pour que nos anciens ne perdent pas la mémoire, elle a affiché le score sur les poteaux des courts ! Que nenni, ce n'est pas très efficace, ils étaient 3 contre 2 à faire un double et ils jouaient sans la balle !



Le message est tombé sur les téléspectateurs des chaînes de télé, Emmanuelle a obtenu son diplôme de Juge Arbitre spécialité « Cas soc' avec un potentiel extrême », et Nono en est resté sur le cul... dans le fauteuil d'Emmanuelle !



La première intervention d'Emmanuelle sur le court, elle a mis vingt bonnes minutes à expliquer à Gégé, René et Michel qu'un double se joue à deux ! Serge et Jacky n'avaient qu'une envie, embrasser Emmanuelle ...sur les deux joues pendant que Robert avait le dos tourné !



Il était fier comme » bar tabac » notre Bobby, sa Manu chérie a obtenu 21 sur 20 pour son diplôme d'arbitre car un membre du jury complètement perturbé par la robe de Manu, à qui manquait un grand morceau de tissu, a glissé deux bulletins dans l'urne !

Jacques Legendre.

